

El gobierno argentino liberó a los dirigentes sindicales mecánicos

(DPA, UPI y AP)

BUENOS AIRES, 21 de junio.— Los cuatro dirigentes del gremio de los mecánicos (SMATA), detenidos el pasado miércoles como responsables de una huelga de ese sindicato en el gran Buenos Aires, fueron puestos en libertad este mediodía.

La información fue suministrada en forma escueta, no indicándose si la cuestión quedó concluida o si prosigue proceso judicial contra los dirigentes.

Los cuatro dirigentes liberados son Manuel Prado, Raúl Amín, Roberto Navarro y Rogelio Ianella, todos ellos integrantes del secretariado del SMATA.

VIOLA NIEGA CONFLICTOS

El presidente Roberto E. Viola, acosado por serios problemas económicos, negó que en Argentina exista inestabilidad política.

En un reportaje de prensa comentado hoy por los matutinos de esta capital, el general Viola dijo que "la situación de desasosiego" por la que pasó el país no se debió a las medidas adoptadas por su gobierno.

La declaración del presidente se efectuó después de producirse varios signos de deterio-

ro de la economía, especialmente el alza de las tasas de interés a niveles sin precedentes y una fuerte reducción en la tenencia de divisas, provocada por una febril demanda de dólares.

Viola dijo ayer en Rosario que "las situaciones coyunturales del valor del dólar y otras cosas son cuestiones parciales", pero reconoció que inciden en la acción gubernamental.

También prometió que en los próximos tres meses tratará de "llevar la economía argentina a un proceso de reactivación y de reanimación constante e inmediata".

El viernes, el presidente dijo en un discurso pronunciado al término de una reunión de gobernadores provinciales que su gobierno cuenta con el firme respaldo de las Fuerzas Armadas.

Sin embargo, la Junta militar habría rechazado a los candidatos propuestos por el presidente Roberto E. Viola para cubrir las embajadas argentinas en Estados Unidos y en Francia, afirmaron fuentes diplomáticas según dos diarios locales.

Los periódicos *La Nación* y *Convicción* coinciden hoy en que hubo "bolilla negra" de la Junta —órgano supremo del actual régimen militar— contra Raúl Quijano, candidato a ocupar la embajada en Washington y contra Carlos Muñiz, postulante a cubrir la de París.

Excelsior 22/6/81 Inquieta al Tribunal de los Pueblos la Suerte de Pérez Esquivel

LISBOA, 21 de junio (A. P.).—El Tribunal de los Pueblos, reunido hoy en esta capital, envió un mensaje el Presidente argentino, general Roberto Viola, donde expresó su "preocupación" por la suerte del escritor y Premio Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel.

"No daremos crédito a pretendidos 'accidentes' que

SIGUE EN LA PAG. VEINTINUEVE

INQUIETA AL TRIBUNAL

Sigue de la página tres

podían arribar a Pérez Esquivel o su familia. No queremos un héroe muerto", señaló el mensaje.

El texto fue firmado por los diez jueces del Tribunal, que además pidieron que se hagan públicas las informaciones acerca de las "30,000 personas desaparecidas en Argentina".

Excelsior 22/6/1981 Borges, Pesimista por el Dominio de la Publicidad

BUENOS AIRES, 21 de junio. (E. F.E.)—El escritor argentino Jorge Luis Borges, eterno candidato al Premio Nobel de Literatura, ofreció hoy otro botón de muestra de su sereno pesimismo.

"Cada vez hay más instituciones, cada vez domina más el curriculum y la publicidad, que antes casi no existían", declaró Borges al diario "La Nación", de Buenos Aires.

El escritor señaló, al ser consultado si ha habido cambios importantes en la humanidad en este siglo, que tiene "la sensación de una declinación y una desintegración general".

Sobre el "culto de Estado" considero que "corresponde no menos a la derecha que a la izquierda", porque "hay tanto o más estado en Rusia que en Estados Unidos", y recordó la frase de Spencer: "más individuo y menos Estado".